
Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist vorsorglich auf das Problem der Unterfinanzierung der 

Frauenhäuser hin. Es sei zwar eine neue Förderrichtlinie des Landes angekündigt, dennoch 

sei zu befürchten, dass es bei einer gewissen Unterfinanzierung bleiben werde, so dass ggf. 

eine Bezuschussung durch die Kommunen in Betracht zu ziehen wäre. Die Entwicklung müsse  

abgewartet werden. 

 

Weitere Mitteilungen gibt es nicht. 

 


